

MAGNESIUM CAPS

Nahrungsergänzungsmittel. Magnesium Kapseln zum Schlucken.

Zutaten: Magnesium Bisglycinat Komplex, Mikrokristalline Cellulose, Hypromellose-Kapsel*, Trennmittel (Magnesiumstearat). **Verzehrempfehlung:** 2 mal 1 Kapsel täglich. Vorzugsweise 1 Kapsel morgens und 1 Kapsel abends mit reichlich Flüssigkeit (300 ml) einnehmen. **Hinweis:** Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung und einer gesunden Lebensweise dienen. Das Produkt ist außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern zu lagern!

Nutritional supplement. Magnesium capsules to swallow.

Ingredients: Magnesium bisglycinate complex, microcrystalline cellulose, hypromellose capsule*, separating agent (magnesium stearate). **Recommendation:** Take 2 capsules daily. Preferably 1 capsule in the morning and 1 capsule before bedtime with plenty of liquid (300 ml). **Advice:** Do not exceed the recommended daily dosage. Nutritional supplements are not intended for long-term use and should not be substituted for a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Keep out of reach of children.

*pflanzliche Herkunft / *vegetable origin



WWW.FACEBOOK.COM/ESNSUPPLEMENTS
WWW.INSTAGRAM.COM/ESNCOM
INFO@ESN.COM
WWW.ESN.COM



PREMIUM GRADE

MAGNESIUM CAPS

MAGNESIUM BISGLYCINATE COMPLEX CAPSULES

120
VEGGIE
CAPS



PRO
SERIES



MAGNESIUM CAPS



Nährwertangaben / Nutrition Facts

	pro Kapsel / per Capsule	pro Tagesportion (2 Kapseln) / per daily serving (2 Capsules)	% NRV*
Magnesium Bisglycinat Komplex/ Magnesium Bisglycinate Complex	770 mg	1540 mg	
- davon Magnesium / thereof Magnesium	150 mg	300 mg	80

*% NRV = Prozentsatz der Referenzmengen für die tägliche Zufuhr eines Erwachsenen /
*% NRV = Percentage of daily reference intakes for adults.

Inhalt / **120g e** 120 Kapseln à 2 Kapseln = 60 Portionen
Content 120 Capsules à 2 Capsules = 60 Servings

Exklusiv hergestellt für und Vertrieb durch: / Exclusively manufactured for and distributed by:
FITMART GMBH & CO. KG, WERNER-VON-SIEMENS-STR. 8, 25337 ELMSHORN, GERMANY

Kühl, trocken und dunkel lagern. Ungeöffnet mindestens haltbar bis: / Store in a cool, dry and dark place. Unopened best before:

